opusdei.org

El p. Víctor Urrestarazu vuelve a Paraguay después de 11 años en Argentina

El prelado del Opus Dei, mons. Fernando Ocáriz, nombró al p. Víctor Urrestarazu como vicario de la delegación de Paraguay, perteneciente a la nueva Región del Plata.

05/10/2021

El Prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, ha nombrado al p. Víctor Urrestarazu vicario de la delegación de Paraguay,
perteneciente a la <u>nueva Región del</u>
<u>Plata</u> integrada por Paraguay,
Uruguay, Bolivia y Argentina.
Reemplaza en el cargo al p. Andrej
Rant que impulsó las labores
apostólicas en el país desde el 2014.

Con ocasión de su nombramiento, el p. Víctor Urrestarazu señaló: "siento una enorme alegría de volver a Paraguay, un país que siempre me ha hecho sentir como en mi casa". Y agregó: "Estamos viviendo un año especial en la Iglesia, el Año de la Familia al que nos convocó el Papa Francisco, una ocasión para volver a reflexionar sobre el Hogar de Nazaret, donde Jesús vivió la mayor parte de su vida abrazando con amor el trabajo de carpintero que aprendió de san José. Esto me renueva la ilusión de promover el trabajo como camino para amar a Dios y a las personas y como servicio a la sociedad. En este tiempo, pidámosle a san José que

cuide especialmente a las familias, sobre todo aquellas que sufren una necesidad y que nos ayude a ver en el trabajo un camino para alcanzar la felicidad y el bien de toda la sociedad."

Victor Urrestarazu tiene 63 años, nació en la provincia de Córdoba, Argentina. Es abogado por la Universidad Nacional de Córdoba y doctor en Derecho Canónico por la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma.

Antes de su ordenación sacerdotal, vivió durante 11 años en Paraguay. En ese tiempo realizó una generosa labor en el ámbito educativo como profesor de ética y religión en el Colegio Campoalto y como presidente de la Asociación Paraguaya Universitaria de Cultura. Además, durante más de 10 años ha sido colaborador del diario paraguayo Última Hora.

En 1997 se ordenó sacerdote en Roma y en el 2001 regresó al país luego de que el Prelado lo nombrara vicario del Opus Dei en Paraguay. Durante esos nueve años llevó adelante una intensa tarea pastoral entre las familias, jóvenes y profesionales. En junio del 2010 partió a Argentina como vicario de la Prelatura para Buenos Aires, hasta diciembre del 2014 que fue nombrado vicario del Opus Dei para Argentina, Paraguay y Bolivia donde promovió la evangelización en toda la región.

El Opus Dei trabaja pastoralmente en Paraguay desde 1962 y forma parte de la Región del Plata integrada también por Argentina, Bolivia y Uruguay. La actividad pastoral se realiza, además de la ayuda personal, mediante la atención espiritual a emprendimientos de promoción social y cultural, como residencias universitarias, escuelas rurales,

colegios y clubes juveniles, entre otras.

Recordamos que el gobierno de la labor de la prelatura del Opus Dei corresponde al Prelado, quien es nombrado por el Papa. Para llevar a cabo de manera eficaz su tarea pastoral, la labor de la Prelatura del Opus Dei se distribuye por áreas o territorios llamados regiones y delegaciones, al frente de las cuales hay un vicario, quien ayudado por dos consejos -uno de mujeres y otro de varones- gobierna y orienta el desarrollo de la labor apostólica y espiritual.

Más información

Historia del Opus Dei en Paraguay

Nueva Región del Plata

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-py/article/el-p-victorurrestarazu-vuelve-a-paraguaydespues-de-11-anos-en-argentina/ (19/12/2025)